

Sergent Éric Beudet, CD



Sgt Beudet se retire des FAC le 20 mai 2021 avec plus de 23 ans de loyaux services pour le Canada, les Forces Armées Canadiennes, le Génie Royale Canadien et le Corps du Blindé Royal Canadien. Éric est né le 3 juin 1977 à Roberval, Qc. Il a joint les Forces Armées Canadiennes le 8 avril 1998 dans la Force de la Régulière en tant que soldat des Blindés. En 2008, il a effectué un changement de carrière volontaire au sein des FAC pour devenir Technicien en Géomatique.

Durant sa carrière, il a été affecté a plusieurs unités et Bases différentes dont :

- BFC Valcartier avec le 12^e Régiment Blindé du Canada (12RBC) de 1998 à 2008;
- Ottawa avec le Service de Cartographie (SCarto) de 2008 à 2013; et
- BFC Valcartier avec le 5^e Régiment du Génie de Combat (5RGC) de 2013 à 2021.

Le Sgt Beudet a complété une mission de l'OTAN en Ex-Yougoslavie sur Opération PALLADIUM comme chauffeur Blindé en 2004. Il a aussi complété une mission domestique de souveraineté dans l'Arctique canadien avec la Force Opérationnelle Inter-armée du Nord à Yellowknife sur Opération NANOOK comme technicien en géomatique en 2010.

Au cours de sa carrière, il a accomplie avec mention les cours de NQ3 Blindé, Qualification élémentaire de leadership terre, NQ5 de Technicien en Géomatique, Technicien en Arpentage et NQ6A Superviseur Géomatique.

Chimo!

Sergeant Éric Beudet, CD

Sgt Beudet will retire from the CAF on 20 May 2021 with over 23 years of loyal service to Canada, the Canadian Armed Forces, the Royal Canadian Engineers, and the Royal Canadian Armoured Corps. Éric was born on 03 June 1977 in Roberval, QC. He joined the Canadian Armed Forces on 08 April 1998 in the Regular Force as an Armoured soldier. In 2008, he did a voluntary occupational transfer within the CAF to become a Geomatics Technician.

During his career he was assigned to several different Units and Bases including:

- CFB Valcartier with the 12^e Régiment Blindé du Canada (12RBC) from 1998 to 2008;
- Ottawa with Mapping and Charting Establishment (MCE) from 2008 to 2013; and
- CFB Valcartier with the 5^e Régiment du Génie de Combat (5RGC) from 2013 to 2021.

Sgt Beudet completed a NATO mission in the former Yugoslavia on Operation PALLADIUM as Armoured driver in 2004. He also completed a sovereignty domestic operation in the Canadian arctic with Joint Task Force North in Yellowknife as a Geomatics Technician in 2010.

During his career, he completed the following courses with honors: Armoured QL3, Elementary Land Leadership Qualification, Geomatics Technician QL5, Survey Technician, and Geomatics Supervisor QL6A.

Chimo!